

Ressort: Gesundheit

## Alkoholmissbrauch: 2014 weniger Kinder und Jugendliche stationär behandelt

Wiesbaden, 12.11.2015, 08:14 Uhr

**GDN** - Im Jahr 2014 sind 3,8 Prozent weniger Kinder und Jugendliche im Alter von zehn bis 19 Jahren aufgrund akuten Alkoholmissbrauchs stationär in einem Krankenhaus behandelt worden als noch im Vorjahr. Insgesamt seien 22.391 Kinder und Jugendliche wegen Alkoholmissbrauchs stationär behandelt worden, teilte das Statistische Bundesamt am Donnerstag in Wiesbaden mit.

Bezogen auf 100.000 Einwohner dieser Altersklasse sank ihre Anzahl gegenüber 2013 von 296 auf 285 (minus 3,4 Prozent). Dabei ging der entsprechende Wert bei Mädchen und jungen Frauen um 3,3 Prozent zurück, bei Jungen und jungen Männern verringerte er sich um 3,5 Prozent. 70 Prozent der Kinder und Jugendlichen, die wegen akuten Alkoholmissbrauchs stationär behandelt werden mussten, waren noch keine 18 Jahre alt, teilten die Statistiker weiter mit.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-62954/alkoholmissbrauch-2014-weniger-kinder-und-jugendliche-stationaer-behandelt.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)